

Kepergok Curi Motor, Pria Ini Babak Belur Diamuk Warga

JAKARTA (IM) - Tertangkap tangan mencari sepeda motor, seorang pria di Koja, Jakarta Utara jadi bulan-bulanan warga, puluhan warga membabi buta melepaskan amarah kepada pelaku hingga babak belur.

Hal itu terlihat usai akun instagram @jakut.info mempostingnya, Selasa (15/6) malam tadi. Dalam video beberapa slide itu terlihat sejumlah warga mulai menyemutinya.

"Selasa 15/06 pelaku curanmor tertangkap dan di haki oleh warga sekitar di jalan alur laut koja, Jakarta Utara pada Selasa Malam sekitar pukul 21:30 WIB," katanya dalam caption.

Dalam video itu memperlihatkan seorang warga yang kesal menghakiminya. Mereka berulang kali melayangkan bogem mentahnya kepada pelaku yang tertangkap tangan mencuri.

Tak hanya itu, dalam video yang beredar seorang

warga yang kesal juga sempat melayangkan helmnya ke arah kepala pelaku. Dengan kesal mereka berusaha membuat pelaku babak belur.

Beruntung aksi main hakim ini tak berlangsung lama. Polisi dari Polsek Koja yang datang langsung mengamankan pelaku, ia kemudian membawanya dan menyelamatkannya dari amukan warga.

Sementara itu, Panit 1 Unit Reskrim Polsek Koja, Ipda Deny membenarkan peristiwa tersebut. Ia mengatakan pelaku curanmor diselamatkan dari amuk warga setelah team opsional dari Polsek Koja yang sedang melintas mengamankan diduga pelaku dari amukan warga dan langsung dibawa ke Polsek Koja.

"Pelaku sudah kami amankan, kebetulan team opsional melintas dan kami masih membangun untuk pelaku yang lain" jelasnya seperti dalam caption. ● ber

Mau Daftar Vaksinasi Covid-19 di Jakarta? Begini Caranya

JAKARTA (IM) - Bagi Anda warga DKI Jakarta dan belum divaksin Covid-19, bisa segera mendaftarkan diri melalui Puskesmas atau pun secara online.

Berdasar informasi dari petugas Jakarta Smart City, daftar vaksin bagi mereka yang berusia 18 tahun ke atas sangat mudah.

"Daftar dan pilih jadwal vaksinasi kamu lewat aplikasi JAKI atau corona.jakarta.go.id/vaksinasi. Nikmati daftar vaksinasi dari rumah dan hindari antrean panjang di fasilitas kesehatan," tulis petugas melalui pesan singkat yang diterima wartawan, Rabu (16/6).

Setelah mengunjungi link di atas, warga tinggal mengikuti langkah lanjutan dengan

mengisi sejumlah kolom. Di mana pada mulanya diminta untuk memasukkan nomor KTP dan nama lengkap.

Setelah itu, bila belum mendapat jadwal, akan keluar kolom selanjutnya untuk melengkapi data diri, seperti mengisi kolom jenis kelamin, tanggal lahir, nomor handphone (diutamakan yang sudah terhubung dengan aplikasi Whatsapp, nomor telepon rumah, serta alamat email.

Petugas mengingatkan agar seluruh masyarakat untuk mengajak seluruh kerabat dan keluarganya untuk segera divaksin Covid-19, sebab kuota harian di tiap fasilitas kesehatan terbatas.

"Jadi segera daftar, ya!" tulis petugas. ● osm



FOTO: ANT

BUDIDAYA LEBAH MADU DI JAKARTA

Petugas Dinas Pertamanan dan Hutan Kota DKI Jakarta memeriksa rasa madu yang dihasilkan dari budidaya lebah madu di Hutan Kota Srengseng, Kembangan, Jakarta, Rabu (16/6). Di kawasan tersebut terdapat tiga jenis lebah madu yang dibudidayakan yakni lebah trigona biro, lebah trigona itama, dan lebah trigona torasika, serta madu hasil produksinya dijual seharga Rp125.000 per 300 mili liter.

Kawan Rampok Bercelurit Satroni Tempat Cuci Steam di Kota Bekasi

BEKASI (IM) – Kawan rampok bercelurit kembali beraksi di Kota Bekasi. Kali ini menasar tempat cuci steam yang berada di wilayah Kaliabang Tengah, Kecamatan Bekasi Utara, Kota Bekasi, Selasa (15/6) dinihari.

Kawan begal penjahat yang berjumlah lima orang menggunakan sepeda motor tersebut berhasil menggasak telepon selular milik karyawan setempat.

Ironisnya aksi yang dilakukan kawan ini sempat terekam kamera CCTV dan kasus ini belum dilaporkan kepada petugas kepolisian dan viral di jagad media sosial.

"Pelaku berjumlah lima orang menggunakan dua motor dan bawa celurit," kata pemilik cuci steam, Tangkas Tarigan, Rabu (16/6).

Peristiwa itu bermula saat kawan ini menggunakan dua sepeda motor menyatroni tempat cuci mobil, dan menodongkan senjata tajam kepada para karyawan. Dibawah ancaman senjata tajam, mereka berhasil merampas handphone milik para karyawan yang saat itu masih terjaga. Setelah itu para pelaku langsung melarikan diri.

Menurut Tangkas, bahwa saat itu para karyawan sedang

berkumpul. Para pelaku langsung masuk dan mengondol 4 unit hp milik karyawannya. "Langsung ditodong pake celurit," ucapnya.

Para karyawan sempat melakukan pengejaran setelah hp mereka dirampas pelaku. Kejadian dipikrkan sekitar pukul 03:15 wib saat suasana sepi. Beruntung uang di kasir tidak sempat dirampas pelaku karena mendapat perlawanan dari para karyawan.

"Kalau yang hilang handphone ada 4 kalau yang lain gak ada," ujarnya.

Sementara itu, Kasie Humas Polres Metro Bekasi Kota Kemplon Erna Ruswing Andari mengatakan bahwa pihak kepolisian saat ini belum menerima laporan dari korban.

"Belum ada laporan yang masuk, silahkan korban untuk melapor kejadian perampokan ini," katanya.

Saat ini, kata dia, petugas terus menggiatkan patroli untuk mengantisipasi hal serupa terjadi lagi. Patroli rutin juga dilakukan hingga malam hari untuk memantau kondisi keamanan wilayah.

"Untuk mengantisipasi hal serupa Polsek Bekasi Utara melakukan patroli, setiap hari kita mengadakan patroli malam," tegasnya. ● lus

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PENGGAKTAN RANGKA ATAP

JAKARTA INTERNATIONAL STADIUM

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menjawab pertanyaan jurnalis usai meninjau proses lifting rangka atap saat pembangunan Jakarta International Stadium (JIS) di Papanggo, Tanjung Priok, Jakarta, Rabu (16/6). Pemasangan rangka atap JIS yang memiliki berat 3.900 ton dengan bentang 269 meter tersebut menggunakan sistem 'heavy lifting' yaitu proses perakitan struktur utama dan struktur ruang dilakukan di lantai dasar untuk kemudian dilakukan pengangkatan secara bersamaan dengan sekali angkat.

JICT Tegur Vendor Outsourcing yang Pekerjakan Koordinator Pungli di Pelabuhan Tanjung Priok

Dirut PT JICT membantah proses bongkar muat di JICT lambat setelah tidak ada lagi pungli, seperti yang dikeluhkan sejumlah sopir truk.

JAKARTA (IM) - Direktur Utama PT Jakarta International Container Terminal (JICT) Ade Hartono mengaku telah menegur keras vendor outsourcing yang mempekerjakan pegawai yang menjadi oknum koordinator pungutan liar (pungli) di Pelabuhan Tanjung Priok.

Meski tidak menjelaskan secara rinci seperti apa teguran yang dilayangkan, Ade menyebutkan tindakan tersebut mengacu pada perjanjian kontrak yang berlaku.

"Upaya yang kita lakukan adalah bahwa kita ada kontrak dengan vendor outsourcing tersebut. Kita sudah berikan teguran keras sesuai dengan kontrak yang ada di kita dengan di vendor," kata Ade dalam jumpa pers Kantor JICT, Tanjung Priok, Jakarta Utara, Rabu (16/6).

Ade menegaskan, delapan tersangka kasus pungli yang telah diamankan polisi bukanlah pegawai organik JICT. Pihak JICT pun menyerahkan

kasus tersebut kepada pihak kepolisian.

"Jadi yang kemarin melanggar itu adalah oknum dari luar JICT. Saat itu Kepala Negara tengah mengadakan kunjungan ke kawasan bisnis tersebut dan berdialog dengan para sopir truk.

Usai mendengar keluhan itu, Jokowi pun langsung menelepon Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

Di hadapan para pengemudi truk kontainer, Jokowi meminta Kapolri menindak kriminalitas yang ada di kawasan Terminal Pelabuhan Tanjung Priok.

Sehari setelahnya, polisi pun langsung mengumumkan penangkapan puluhan pelaku pungli di kawasan Pelabuhan Tanjung Priok. Puluhan orang yang ditangkap itu merupakan karyawan PT hingga preman yang biasa menjalankan aksi pungli di kawasan industri tersebut.

mencuat saat Presiden Joko Widodo menerima keluhan dari para sopir truk kontainer pada Kamis (10/6). Saat itu

Kepala Negara tengah mengadakan kunjungan ke kawasan bisnis tersebut dan berdialog dengan para sopir truk.

Usai mendengar keluhan itu, Jokowi pun langsung menelepon Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

Di hadapan para pengemudi truk kontainer, Jokowi meminta Kapolri menindak kriminalitas yang ada di kawasan Terminal Pelabuhan Tanjung Priok.

Sehari setelahnya, polisi pun langsung mengumumkan penangkapan puluhan pelaku pungli di kawasan Pelabuhan Tanjung Priok. Puluhan orang yang ditangkap itu merupakan karyawan PT hingga preman yang biasa menjalankan aksi pungli di kawasan industri tersebut.

Bantah Bongkar Muat Lambat

Ade juga membantah proses bongkar muat di JICT jadi lambat setelah tidak ada lagi pungli, seperti yang dikeluhkan sejumlah sopir truk.

"Kami tegaskan terhadap sopir tidak kasih tips, tidak dilayani itu sama sekali tidak

benar. Mohon disampaikan. Itu sama sekali tidak benar," ujar Ade.

Dia meminta para sopir truk tak memberikan uang tips. Menurutnya, tanpa uang tips, JICT tetap memberikan pelayanan bongkar-muat.

"Kepada pengemudi truk jangan memberikan tips. Kami tidak menerima tips. Kami memberikan pelayanan di JICT ini yang bebas pungli," ucapnya.

Wakil Direktur Utama PT JICT, Budi Cahyono, mengatakan proses bongkar muat-barang di JICT harus tuntas dalam waktu 117 menit.

Dia mengatakan selama ini proses bongkar-muat rata-rata tuntas dalam waktu 109 menit.

"Impor maksimal 117 menit. Jadi data menunjukkan performa kami itu di bawah target, kinerja kami 109 menit. Jadi

kalau ada truk impor butuh waktu 1-2 jam wajar. Pada waktu peak (sibuk) bisa lama lagi, karena dari gate ke lapangan itu butuh waktu, truk nggak bisa ngebut. Kemudian untuk mencari kontainer dulu, kalau posisinya di bawah maka harus memindah. Maka standar kerja 117 menit," kata Budi.

Sementara itu, proses bongkar-muat kontainer barang ekspor dilakukan dengan standar 85 menit. Dalam kegiatannya, kata Budi, rata-rata bisa diselesaikan dalam waktu 72 menit.

"Proses masuknya truk punya pola di mana weekend lebih banyak, karena pada weekend ekspor di pabrik, kemudian weekend masuk pelabuhan jadi numpuk. Maka tidak tertutup kemungkinan terjadi penumpukan pada weekend tapi masih bisa kami manage," ucapnya. ● osm

Jalankan Instruksi Jokowi, Pemprov DKI Lakukan Upaya Luar Biasa Tangani Covid-19

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan, Presiden Joko Widodo (Jokowi) menginstruksikan Pemprov DKI untuk segera melakukan upaya luar biasa untuk mencegah lonjakan penyebaran Covid-19. Upaya luar biasa ini dalam rangka mencapai target 7,5 juta vaksin.

Pemprov DKI langsung menindaklanjuti instruksi yang diberikan Presiden dengan pihak terkait. Pihaknya mengkaji mengenai strategi dalam upaya mengatasi peningkatan Covid-19 di Ibu Kota.

"Kita langsung rapat, pak gubernur pimpinan unsur dari Forkopimda. Kita sudah menyusun rencana aksinya, strateginya mengarahkan berapa banyak aparat petugas," ucap Riza di Balai Kota DKI Jakarta, Jakarta Pusat, Rabu (16/6).

"Kemudian, Pak Presiden mengingatkan dan meminta supaya Jakarta segera melakukan upaya yang luar biasa dalam rangka mencapai 7,5 dalam bulan Agustus selambat lambatnya," tutur Riza.

Ya meyakini, pihaknya dapat menunaikan arahan yang diberikan Presiden RI.

"Yang pasti kita akan berupaya sehari agar mencapai 100 ribu yang di vaksin. Upaya kita tidak mudah, tapi dengan segala fasilitas, jajaran, kemampuan inshallah kita bisa mencapai target tersebut," ujar Riza. ● osm

Puluhan Warga Terpapar Korona, Satu RT di Bekasi Lockdown

JAKARTA (IM) – Gara-gara puluhan warga ketahuan positif Covid-19, RT07 RW17, Kelurahan Bahagia, Kecamatan Babelan, Kabupaten Bekasi, memberlakukan mikro lockdown.

Menurut informasi daeri warga, sedikitnya ada 21 orang di Rt 07 tersebut yang terpapar virus corona.

"Kami gugus tugas Covid-19 kelurahan Bahagia dengan ini menyampaikan. Sehubungan dengan peningkatan penyebaran covid 19 di Rt 07 Rw 17 kelurahan Bahagia, Kecamatan Babelan Kabupaten Bekasi diberlakukan Lockdown PPKM Mikro," seperti dikutip dalam video yang dibagikan akun instagram @bekasi.terkini, Rabu (16/6).

Selama lockdown PPKM Mikro, warga tidak diperkenankan menerima kunjungan dari luar dan diharapkan secara disiplin membatasi kegiatan keluar rumah, keagamaan dan kebudayaan. Bagi mereka yang positif diharapkan lakukan isolasi mandiri.

Dalam unggahan video tersebut juga terdapat surat resmi yang ditandatangani lurah Bahagia, Koirlul Anwar.

Dalam surat tersebut tertulis bahwa sehubungan dengan maraknya informasi di kalangan masyarakat Kelurahan Bahagia Kecamatan Babelan Kabupaten Bekasi tentang adanya warga terpapar Covid-19 di RT007 RW017 sebanyak 90 orang dengan ini kami menyampaikan :

1. Bahwa sampai saat ini jumlah warga di lingkungan RT07 RW017 yang terpapar covid 19 sebanyak 21 orang bukan 90 orang, yang ramai di bicarakan di masyarakat Kelurahan Bahagia

2. Satgas COVID-19 tingkat Kelurahan Bahagia Kecamatan Babelan Kabupaten Bekasi hingga saat ini terus melakukan pemantauan di wilayah tersebut dan membatasi karantina wilayah berskala kecil (Mikro Lockdown)

3. Pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat berbasis mikro hanya diterapkan di RT07 RW017 tidak diseluruh lingkungan di RW017

4. Masyarakat diharapkan tidak panik dan tetap tenang, semoga virus corona (COVID-19) dapat segera diatasi. ● osm

Pesepeda Road Bike Kembali Kuasai Jalan, Netizen Kesal

JAKARTA (IM) - Sejumlah pesepeda road bike kembali terlihat menguasai jalanan di kolong tol Ir Wiyoto Wiyono, Pulomas, Jakarta Timur, Rabu (16/6) pagi. Mereka kemudian menguasai satu lajur disana.

Hal ini terlihat usai akun instagram @jakarta.terkini mempostingnya menjelang siang tadi. Video sendiri tercatat telah ditonton 75 ribu pengguna instagram hanya dalam waktu satu jam.

"@jakarta_zone Sejumlah pesepeda mengambil jalur tengah di kolong tol Ir Wiyoto Wiyono masuk ke kiri Pulomas arah ke Pacuan Kuda, Jakarta Timur pagi tadi, Rabu (16/6)," katanya dalam caption yang ditulis.

Dalam video yang beredar yang direkam pemotor itu memperlihatkan bagaimana sejumlah pesepeda tampak asik menguasai jalur di kawasan itu.

Kondisi ini membuat sejumlah pengendara menjadi terganggu dan terhambat lajunya karena di kuasai pesepeda.

Tak hanya itu saat memasuki jalan pacuan kuda, terlihat sepi jalanan dimanfaatkan sejumlah pesepeda untuk bersikap arogan di jalan.

Dengan dua baris, mereka kemudian menguasai bagian tengah jalan dan membuat jalan disana kian menyempit. Pemotor yang merekam terpaksa membunyikan klaksonnya agar pesepeda itu menyinkron sedikit.

PROGRAM VAKSIN GOTONG ROYONG XL AXIATA

Karyawan mendapatkan vaksin COVID-19 dalam acara Program Vaksinasi Gotong Royong untuk karyawan dan keluarganya, di Jakarta, Rabu (16/6). XL Axiata terus melakukan vaksinasi kepada karyawannya dan saat ini sudah 75% karyawan XL Axiata telah mendapatkan vaksin.



IDN: ANT